

Spielen, reiten, Spaß haben

Kleingartenanlage „Freiheit“ am Dammweg lädt zum Kinderfest

Neukölln. Es gibt Kinderfeste, die richtig gut sind – man muss nur wissen, dass es sie gibt. Deshalb hier der Hinweis: Am nächsten Sonnabend, dem 23. Mai, steigt in der Kleingartenanlage „Freiheit“ am Dammweg 208 das 10. Kinderhausfest, und das könnte für die Kleinen ziemlich interessant sein.

Und das zeigt schon ein Blick auf das um 11 Uhr beginnende Programm: Um 11.30 Uhr startet eine Kinderolympiade, um 13 Uhr ein Kickerturnier. Zur Mittagsstunde rückt die Freiwillige Feuerwehr Treptow ein und das Britzer Blasorchester sorgt für gute Laune, die bestimmt noch gesteigert wird, wenn der Gummistiefelweitwurf für die Erwachsenen beginnt.

Für den Nachwuchs besonders spannend ist das Ponyreiten, das von 14.30 bis 16.30 Uhr für Kinder nichts kostet – hier werden höchstens die Schlangen zum Problem. Gegen 15.30 Uhr werden dann Luftballons auf eine



Ein Kinderfest, bei dem einiges entdeckt werden kann ... F.: Schnippelgirls

möglichst weite Reise geschickt. Weiter treten auf die Tanzsportgruppe der Fidelen Rixdorfer und die Betriebssportgruppe der Deutschen Rentenversicherung und es gibt eine „supertolle Tombola“. Während all dem gibt es ein Buffet, Popcorn und sogar kostenlose Fassbrause für die

Kinder, solange der Vorrat reicht. Veranaltet wird das Kinderfest von den „Schnippel-Girls“, einer Gruppe, die zwar aus einer weihnachtlichen Schnapsidee entstand, dann aber viel erreichte. Ziel war von Anfang an, mit viel Spaß einen neuen Spielplatz für die Kinder zu bauen. Erst

wurde das Kinderhaus aufgemöbelt, woher auch der Name des Festes entstand. Allerdings wurde dort randaliert, und so dient das Haus heute nur als Lagerraum. Dem Spielgerät, das dann erstanden wurde, ging es jedoch besser: Rutsche, Federwippe, Schaukel und eine Beton-Tischtennisplatte werden in der Kleingartenanlage gern genutzt. In den zehn Vereinsjahren wurden mit Unterstützung des Kolonievorstandes, des Bezirksverbands Berlin Süden der Kleingärtner, der Kolonisten, der Gäste und vieler Unternehmen der Region Spielgeräte mit einem Gesamtwert von fast 12.000 Euro angeschafft – eine klasse Leistung.

Ansehen kann man sich das Fest natürlich auch, wenn man nicht zu den Gärtnern zählt. Infos auch über Basteltermine, zu denen Gäste immer willkommen sind, aber auch über nützliche Basteltipps, Rezepte und viele weitere Links stehen auf der Seite www.schnippelgirls.de. my